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Biodiesel für Busse der MVB 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Wie die „Volksstimme“ in ihrer Ausgabe vom 16. 02.05 berichtet, hat bei den MVB die heiße Phase bei 
der Erneuerung der Busflotte begonnen. Die ersten 7 neuen Dieselbusse werden in das Liniennetz 
eingefahren. 
Die MVB kaufen innerhalb der nächsten 5 Jahre insgesamt 54 Busse dieser Art, die „sowohl 
zeitgemäßen Komfort für die Fahrgäste als auch hohe wirtschaftliche Effekte bringen“. Wirtschaftlich 
ausschlaggebend für den Kauf der ersten 7 großen Busse, so wird berichtet, war der auf neuesten 
Stand gehaltene Dieselantrieb auf der Basis der Euro-4-Norm. 
 
Wir fragen dazu an: 
 
1. Sind die neuen Busse aufgrund ihrer hervorragenden technischen Ausstattung auch dazu 

geeignet sind, den umweltschonenden und dazu noch preisgünstigeren Biodiesel zu 
tanken? 

 
2. Wenn ja, warum wird dies nicht in die Öffentlichkeitsarbeit von Stadt und MVB 

miteinbezogen, beispielsweise durch entsprechende Aussagen an den Fahrzeugen ? Damit 
würde das in der Stadt ansässige mittelständische Bio-Ölwerk Magdeburg GmbH unterstützt 
und gleichzeitig auch die generelle Akzeptanz nachwachsender Rohstoffe gefördert ? 

 
3. Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung des Antrages A 0072/03 „Bio-Diesel“ sowohl in der 

Stadtverwaltung als auch bei den städtischen Unternehmen ? 
 
Wir bitten um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen. 
 
 
 
 
Sören Herbst 
Stadtrat 
 


